

NANCY **CYBERSÉCURITÉ**

## Le projet DefMal mobilise 5 millions d'euros contre les logiciels malveillants

Lancé dans le cadre du plan France relance et porté par l'Université de Lorraine, le programme de recherche en cybersécurité DefMal va mobiliser 5 millions d'euros sur six ans. Le projet porte sur la lutte contre les logiciels malveillants, touchant les objets connectés, les systèmes embarqués, les véhicules autonomes, les systèmes industriels ou encore l'infrastructure informatique. L'enjeu est de parvenir à développer de nouvelles méthodes d'analyse et de défense face aux malwares, d'appréhender les aspects économiques, juridiques, criminels et sociologiques qui sous-tendent cet écosystème. «La démultiplication des menaces rend indispensable une mobilisation universitaire interdisciplinaire, en lien constant avec le monde de l'entreprise et les pouvoirs publics», analyse Jean-Yves Marion, professeur à l'Université de Lorraine, chercheur au Loria et responsable du programme DefMal.

